



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN



**Congresista Chihuán:
“Deporte es la mejor alternativa de alejar
a jóvenes de las drogas y el pandillaje”**

Pág. 3



Miles de niños se beneficiarán con donativo de la Corporación Lindley

Pág. 2



Congresista se reunión con Alcaldes de diferentes distritos

Pág. 2

En el marco de las celebraciones de las fiestas navideñas

Miles de niños se beneficiarán con importante donativo gracias a Corporación Lindley



Congresista Leyla Chihuán Ramos junto a Juan Alberto Flores, Gerente de Relaciones Institucionales de Lindley, Andrea Santa María y Walter Alboreda, Jefe de Relaciones Institucionales de la Corporación Lindley.

Continuando con la importante tarea de sacar adelante el país a través del despliegue de esfuerzos conjuntos en beneficio de quien más lo necesita, directivos de la Corporación Lindley S.A. anunciaron que la empresa de bebidas donará 6,500 botellas de gaseosas personales, las mismas que, posteriormente, serán distribuidas entre los niños y niñas que asistirán a las diferentes jornadas navideñas que se realizarán en diciembre en Yapatera

(Piura), Villa María del Triunfo, La Victoria, Breña, San Martín de Porres y San Juan de Lurigancho. Este anunció se dio durante la reunión que dicho funcionario sostuvo con la congresista Leyla Chihuán Ramos en el marco de los preparativos de la I Caravana Navideña con Leyla Chihuán, evento que congregará a miles de niños provenientes de los distritos que registran mayor índice de pobreza.

Congresista Chihuán y alcalde de Surquillo pondrán en marcha juegos interdistritales



Congresista Leyla Chihuán Ramos junto al Alcalde de Surquillo, José Luis Huamaní Gonzáles.

Siguiendo con su línea por incentivar el deporte en la juventud, la congresista Leyla Chihuán Ramos se reunió ayer con el alcalde de Surquillo, Dr. José Luis Huamaní Gonzáles, a fin de planificar, conjuntamente, los próximos juegos deportivos interdistritales. Para la legisladora es muy importante el fomento del deporte, en este caso del fútbol y el vóley. "El deporte es la mejor actividad para estar en forma de una manera sana y divertida, además que permite a los jóvenes mantenerse alejados de las drogas y la delincuencia", aseveró Chihuán Ramos.

Gracias a la gestión de la congresista Chihuán

Lomas de Carabayllo se beneficiará con módulos de emprendimiento

La congresista Leyla Chihuán Ramos y los directivos de la empresa Multitainer, perteneciente al grupo Neptunia, sostuvieron una reunión en razón de gestionar la donación de tres módulos que se ubicarán en la zona Lomas de Carabayllo, los cuales fungirán de talleres de formación de emprendimiento. El objetivo de este acuerdo es disminuir el trabajo infantil en dicho lugar, además de capacitar a mujeres y jóvenes para que, en futuro a corto plazo, puedan generar un desarrollo económico auto sostenible.

Durante el encuentro, que se dio en las instalaciones de Neptunia en el Callao, se dieron cita, además de la congresista Chihuán, el gerente general de Multitainer, Enrique Silgado Consiglieri y la arquitecta Ana Villamonte. Paloma Vásquez, coordinadora de responsabilidad Social de Multitainer. Para la legisladora es muy importante el fomento del deporte, en este caso del fútbol y el vóley. "El deporte es la mejor actividad para estar en forma de una manera sana y divertida, además que permite a los jóvenes mantenerse alejados de las drogas y la delincuencia", aseveró Chihuán Ramos.

REUNIÓN CON ALCALDES

En coordinación con alcalde distrital

Congresista Chihuán alista celebración navideña para niños de SMP



Exitosa reunión entre el Alcalde de San Martín de Porres, Freddy Ternerero Corrales y la Congresista Leyla Chihuán Ramos.

Continuando con su recorrido por los diferentes municipios de la capital, la congresista Leyla Chihuán se reunió con el alcalde de San Martín de Porres, Freddy Ternerero Corrales, para dialogar acerca de los preparativos de las próximas fiestas navideñas.

La Parlamentaria anunció que tiene previsto para diciembre realizar un show infantil a fin de llevar alegría y diversión a los niños de los sectores más pobres del distrito.

En ese sentido, Chihuán Ramos exhortó al burgomaestre sanmartinense a trabajar conjuntamente para llevar a cabo la celebración.

Piura

Yapatera exige mayor presupuesto



Congresista Leyla Chihuán Ramos junto al Alcalde de Yapatera, Alonso Rodríguez y el Asesor Principal de la Congresista Eddy Aguilar.

A fin de escuchar los problemas por los que atraviesa el Centro Poblado Yapatera, ubicado en la provincia de Morropón (Piura), la congresista Leyla Chihuán sostuvo una reunión con Alonso Rodríguez Yarlequé, burgomaestre de dicho pueblo afroperuano. Durante la cita, el alcalde explicó a la parlamentaria que uno de los principales problemas es la falta de presupuesto por parte del gobierno regional. Según indicó, el Estado sólo le hace entrega de S/. 190 para gastos administrativos. Por su parte, la Congresista Chihuán, en su calidad de Presidenta de la Mesa de Trabajo Afroperuana, manifestó que buscará la manera de canalizar su pedido ante el Ministerio de Economía y Finanzas - MEF y el Poder Legislativo. Asimismo, dijo que desde su gestión buscará contribuir en la construcción de losas deportivas a fin de fomentar el deporte en una de las zonas más pobres del país.

Villa María del Triunfo

Congresista Chihuán: "Deporte es la mejor alternativa de alejar a jóvenes de las drogas y el pandillaje"



Congresista Leyla Chihuán y la alcaldesa de Villa María del Triunfo, Silvia Barrera, junto a los niños del AA.HH. 12 de junio.

La congresista Leyla Chihuán Ramos se reunió con la alcaldesa de Villa María del Triunfo, Silvia Barrera Vásquez, con el objetivo de intercambiar ideas en pro del deporte.

El distrito cuenta con muy pocas losas deportivas, lo que causó gran preocupación en la parlamentaria. En ese sentido, señaló que era necesario evaluar la creación de "polideportivos", infraestructuras productivas

y eficientes donde se pueda practicar más de un deporte (fulbito, vóley, básquet y atletismo).

Al igual que en otros distritos, el pandillaje y el consumo de drogas no son ajenas al municipio. Recientemente, la burgomaestre de Villa María reunió a los integrantes de las barras de la "U" y "Alianza Lima" a fin de generar conciencia entre las denominadas 'barras bravas' y así evitar problemas y conflictos en la vía pública.

Chocolatada Navideña

Durante su visita, la parlamentaria aprovechó para coordinar con la alcaldesa Barrera sobre los preparativos de las próximas fiestas navideñas. Chihuán Ramos informó que, para diciembre, se tiene previsto realizar una chocolatada a beneficio de los niños y niñas que residen en el AA.HH 12 de junio.

En ese sentido, instó a la burgomaestre trabajar conjuntamente para llevar a cabo la celebración.



Encuétranos en:

 @LeylaChihuan

 /LeylaChihuanRamos

 /LeylaChihuanRamos



Congresista Chihuán y representantes de la municipalidad de VMT coordinando los próximos proyectos en beneficio de la comuna



Congresista Chihuán Comparte con los niños.



La congresista Chihuán se tomó un tiempo para leerles un cuento a los niños de 3 y 4 años del CE. Manuel Casalino Grieve



DESPACHO CONGRESISTA LEYLA CHIHUÁN RAMOS
Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr. Azángaro 468 of. 815 - Cercado de Lima
311 - 7777 anexo 7484